

08.06.2022

Nächste Etappe: Ende des Internet Explorer

Nächste Woche ist es so weit. Ab dem 15. Juni endet die Unterstützung des Internet Explorer auf gewissen Windows Versionen.

Das Lebensende des bekannten Webbrowsers der Firma Microsoft wurde bereits letztes Jahr eingeleitet. Da es sich dabei jedoch um eine sehr weit verbreitete und von vielen anderen Programmen verwendete Basisanwendung handelt, erfolgt deren Einstellung etappenweise.

Am 15. Juni erreichen wir einen weiteren Meilenstein dieses Prozesses. Ab diesem Tag werden auf gewissen Systemen keine (Sicherheits-)Updates für die Anwendung veröffentlicht.

Es ist Zeit auf einen modernen Browser umzusteigen. Mit einem aktuellen Browser sind Sie künftig nicht nur auf unserer Website, sondern im ganzen Internet sicherer unterwegs.

Eine Übersicht über aktuelle Browser finden Sie unter: www.ebas.ch/browser (<http://www.ebas.ch/browser>)